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Дорогие друзья! Вчера был очень важный день для компании “Астра”, мы преодолели
Пятилетний рубеж! Спасибо всем нашим друзьям, партнерам, которые разделили с нами
это радостное событие! Спасибо за поддержку! Мы будем стараться и дальше радовать вас
качественной продукцией! УРА!!!
 


